



## UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

### DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

### BOLETÍN DE PRENSA Nº 426

**09 de diciembre de 2020**

## **Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, Inauguración del ciclo lectivo 2020 – 2021**

La Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación de la Universidad Central del Ecuador inauguró el ciclo lectivo 2020 – 2021. Las Autoridades de la Unidad Académica dieron una cordial bienvenida a los docentes, estudiantes, personal administrativo y de servicio. El PhD. Guillermo Terán Acosta, Decano de la Facultad, recordó la frase de Nelson Mandela "Es a través de la educación como la hija de un campesino puede convertirse en una médica, el hijo de un minero puede convertirse en el jefe de la mina, o el hijo de trabajadores agrícolas puede llegar a ser presidente de una gran nación".

La necesidad de la educación trasciende las más difíciles facetas de los seres humanos. La educación se convierte, en momentos de crisis, en aliada del pensamiento y, junto a la creatividad, permite encontrar respuestas de las más duras pruebas. La Universidad, y particularmente la Universidad Central del Ecuador, en este contexto se ha repensado, se ha reorganizado y se ha preparado para continuar con los procesos educativos y la formación profesional de los estudiantes, futuros maestros de la patria, sin descuidar ningún aspecto sustantivo de su razón de ser, anotó el Señor Decano de la Facultad de Filosofía.

El PhD. Guillermo Terán Acosta, Decano de la Facultad, afirmó que su ánimo no se ha minado en ningún momento. Se sabe que hoy, más que nunca, la frase de Mandela está vigente y con la conciencia de que la educación es el único medio que permite el desarrollo de los pueblos. Hoy en día se encuentran aquí para conocer a la sociedad ecuatoriana, La Universidad del pueblo sigue trabajando, sigue adelante en el tiempo y en el espacio, porque esa es la verdadera misión y compromiso de la UCE.

La inauguración de este nuevo semestre no es como las anteriores: esta vez refleja que nada puede detener la voluntad de un pueblo que lucha por una educación justa y de calidad. Así la Facultad abre sus puertas desde la virtualidad a los estudiantes, a los maestros y cuando abran su predisposición para el aprendizaje para que, con ahínco y decisión, construyan una sociedad más justa, equitativa y con igualdad de oportunidades.

En sus palabras de bienvenida, el PhD. Juan Carlos Cobos, Subdecano de la Facultad, indicó que este semestre es la oportunidad de reencontrarse y reflexionar acerca de la concepción de crecimiento y desarrollo institucional de la Facultad a través de sus pilares fundamentales: la Investigación, la Docencia, y la Vinculación con la Sociedad y sus ejes de práctica comunitaria, práctica pre profesional y formación continua. Elementos que constituyen y fortalecen los principales objetivos estratégicos e iluminan todo el quehacer actual de esta Facultad, proyectándose hacia el futuro con coherencia y armonía.

